



Exposición fotográfica en Iquique invita a redescubrir la identidad de Tarapacá

Texto e imágenes: Cedido.

La muestra reúne imágenes captadas por la comunidad y estudiantes de la región, en el marco del Festival Lente Norte: Fotografía + Educación.

Durante todo julio, el segundo piso del Museo Regional de Iquique albergará la exposición “Lente Norte: Construyendo Identidad Visual”, muestra que invita a mirar, sentir y habitar Tarapacá desde múltiples miradas.

Una exposición colectiva, nacida de una convocatoria abierta a quienes usan la fotografía como forma de expresión, memoria y territorio, también recoge el trabajo realizado en el marco del proyecto “Festival Lente Norte: Fotografía + Educación”, financiado por el FNDR 2024 del Gobierno Regional de Tarapacá y ejecutado por la Asociación Gremial de Audiovisuales de Tarapacá, con registros de talleres comunitarios, actividades escolares y encuentros visuales junto al Círculo de Guías de Turismo y estudiantes de la Escuela Casa del Sol de La Huayca, Pozo Almonte y los colegios Eduardo Llanos y Bajo Molle de Iquique.

“Esta iniciativa, surge con el propósito de exponer la riqueza del patrimonio visual



de nuestra región, con el fin de fortalecer un sentimiento de identidad cultural y arraigo hacia nuestro territorio. Además, incorpora el trabajo desarrollado por estudiantes de enseñanza básica y media de diferentes establecimientos educacionales de la región”, comentó Iván Peirano, director de Lente Norte.

Una recopilación de imágenes que dan cuenta de paisajes, rostros, oficios, gestos cotidianos propios del territorio. “Con esta exposición y otras actividades que realizamos como Lente Norte, buscamos incentivar y promover la disciplina fotográfica como una herramienta de creación y reflexión crítica, dentro de la formación artística, social y cultural de nuestra región, reflejando nuestra identidad”, agregó Peirano.

Cada imagen expuesta es una invitación a mirar desde otras perspectivas, a reconocerse en lo cotidiano y a construir colectivamente una identidad visual desde el territorio y estará presente en el Museo Regional (paseo Baquedano 951), en horario de lunes a jueves de 9 a 17 horas y viernes de 9 a 16 horas, y la entrada es gratuita.